



# 楠隼 Letter

～ 来たるべき日のために ～

鹿児島県立  
楠隼中学校  
楠隼高等学校  
第30号  
令和4年1月発行



## 令和4年度入学者選抜を実施しました

令和4年1月23日に令和4年度の楠隼中学校入学者選抜を東京・大阪・福岡・鹿児島市・本校の5会場で行いました。今年は、昨年的人数を上回る118人の出願がありました。

それぞれの選抜会場では、新型コロナウイルス感染症の対策に万全を期し、安心して受検できる環境を整えました。

入学者選抜は午前中に適性検査Ⅰ、適性検査Ⅱ、午後は面接と、1日かけて実施しました。

県内外を問わず、全国的に新型コロナウイルス感染が拡大している状況でしたが、大きなトラブルなく実施することができました。

合格を勝ち取り、令和4年度の新入生として入学することを楽しみにしています。

来年度も学校説明会や入学者選抜説明会を実施する予定です。本校のホームページから学校紹介パンフレットや過去問など各種資料請求ができます。

是非本校のホームページを御覧ください。



## 共通テスト直前の高校3年生激励会

1月15日（土）の早朝7時30分に在校生による高校3年生の共通テスト直前の激励会を行いました。高校3年生の気持ちを高めようと、寮内で最初に流した曲はクイーンの「we will rock you」。在校生が足踏みと拍手で盛り上げる中に、自信に満ちあふれる高校3年生が堂々とメイン廊下を歩き始めました。

気分が高まる中、次に流れてきた曲は映画「ロッキー」のテーマソング。今年も昨年度同様に難しい情勢の中、年末年始も帰省することなく勉強に取り組んできました。これまでの道のりは決して平坦ではなく、苦しいことも多くあったことでしょう。これらを乗り越えて向かえた共通テスト当日。不安なこともあったと思いますが、後輩達、先生達の激励で戦う気持ちが芽生えた様子。どの生徒もいい表情をしていました。

肝付町、そして楠隼に携わる全員が楠隼高校3年生の頑張りを応援しています。頑張れ楠隼！！

